
Por fin mudaron farmacia del
IPS de Luque a la planta baja
El propio director del Hospital de IPS de Luque, Dr. Jorge
Melgarejo,  encabezó  este  lunes  la  esperada  mudanza  de  la
farmacia de la planta alta a la planta baja del nuevo edificio
para brindar una mejor atención y comodidad a los asegurados.

Nuevo director de IPS Luque
priorizará atención médica y
mudará farmacia
VER VIDEO | El Dr. Jorge Melgarejo asumió este miércoles como
nuevo  director  del  Hospital  de  IPS  de  Luque  y  prometió
acelerar  la  interminable  obra  de  remodelación  del  centro
asistencial,  mejorar  atención  médica  y  mudar  la  farmacia.
Melgarejo reemplaza en el cargo a la Dra. Mirta Cañete.
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